

# 先生方からのメッセージ

4月20日(月)

担当	先生からのメッセージ
3学年主任	<p>みなさん、こんにちは。毎日、いかがお過ごしですか？ 新年度を迎え、これから始まる学校生活に胸を躍らせていたことでしょう。</p> <p>このような状況になるとは、誰も予想していなかったと思います。当たり前のように過ごしてきた日々が、突然、当たり前ではなくなることもあるのですね。みなさんと一緒に授業や部活動をしたり、行事に臨んだりするといったことが、どれほど貴重で有意義な時間なのかを改めて感じています。</p> <p>ですから、これまで以上に一日一日を大切に過ごしてほしいと思います。毎日の生活を充実したものにするためには、目標をしっかりと立てることが大切です。学級担任の先生との『やりとり帳』をチラッと見てみると、具体的に目標設定をしている人は多くないようです。目標を数値化し、期限を設けるようにするとよいでしょう。学校が再開したときに、スムーズに生活できるように準備をしておいてください。元気な姿で再会できることを楽しみにしています。</p>
1年1組担任	<p>生徒の皆さん、こんにちは。4月8日の始業式、入学式では、久しぶりに登校できて友人と楽しそうに話をしている姿を見て、これから皆さんと一緒に学校生活を送るのがますます楽しみになりました。</p> <p>さて、臨時休業中の今、皆さんはどのように過ごしていますか？先生は見ても見ないふりをしていた部屋の片付けをしたり、体を動かそうと夜に走ったりしています。ほとんど出掛けていないからか、びっくりするくらい体力が落ちていました…。生徒の皆さんも今できることを考え、行動に移してほしいと思います。</p> <p>また、部活動もいつ再開になるか分かりませんが、部活動ができていないのは地区の中学生皆同じです。だからこそ、この休業中に体力づくりをしていたかどうかで、部活動再開後の結果が大きく変わると思います。悔いが残らないように過ごしてください。</p> <p>「3密」を避け、手洗いうがいを徹底し、健康管理に気を付けて、また元気な姿で登校してくることを楽しみにしています。</p>

# 読書のすすめ

担当	メッセージ（読書の良さ・お勧めの本など）
教務主任	<p>私が高校時代、古典の先生から教わった読書の仕方は、横になって本を読み、眠くなったら寝て、起きたらまた読む、そんなふうリラックスして自分のペースで読むのがよいというものでした。確かに本の世界にのめり込むことのできる贅沢な読み方ですが、学生時代ならまだしも、教師の仕事については、そんな時間が取れるのはインフルエンザで寝込んだ時くらいでした。ただし、今、私たちには決して望んだわけではありませんが、多くの家で過ごす時間が与えられています。私たちのふるさは、今、一年で一番よい季節を迎えています。思いっきり部活動をするこも、ショッピングや観光地に出かけるこも許されません。それならせめて、読書で活字を通して、未来や過去に行ったり、ファンタジーやアドベンチャーの世界にでかけて、エンジョイしてみてもはどうでしょうか。いざ、魅惑の旅へ。Let' s go！！</p>